



Critican la adhesión de ex priista a Morena

MARTHA MARTÍNEZ
Y ÉRIKA HERNÁNDEZ

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, calificó de incorrecta la adhesión de la senadora Cynthia López Castro a las filas de Morena.

En entrevista, recordó que la ex priista llegó a la Cámara alta con los votos de priistas, panistas y perredistas y con el mandato de ser opositora.

Moreira consideró incorrecto que se haya sumado al oficialismo, pues no había motivo para hacerlo.

“Ella llegó a ese cargo con los votos de priistas, panistas y perredistas y aquí, en la Ciudad de México, con los votos de la Marea Rosa. El mandato de ellos era ser opositora y ella ha optado por no serlo, eso es lo que yo veo. O sea, si

ella hubiera llegado de otra manera, si no hubiera sido militante de un partido, pues a lo mejor ni tendría ese mandato”, afirmó.

El lunes, la legisladora y la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, hicieron pública su adhesión a Morena, días después de renunciar al PRI y reunirse con la Presidenta Claudia Sheinbaum, con el argumento de que lo hacía como titular del organismo de Mujeres Parlamentarias.

López Castro, quien como diputada federal por el PRI en la pasada Legislatura fue una dura crítica del oficialismo, ayer publicó en redes un mensaje en el que afirmó que después de una profunda reflexión decidió sumarse al proyecto de Sheinbaum, en quien confía.